



INFORMACIÓN

Proceso Participativo para la creación de una COMUNIDAD ENERGÉTICA en CIRAUQUI

¿QUÉ?

En Cirauqui va a crearse una Comunidad Energética en torno a la instalación fotovoltaica que ha promovido el Ayuntamiento.

¿PARA QUÉ?

Para generar energía renovable en Cirauqui, autoconsumirla colectivamente y crear una entidad ciudadana que se encargue de su gestión.

¿COMO?

Mediante un proceso participativo promovido por el Ayuntamiento. En este proceso participarán las personas interesadas y pasarán a formar parte del Grupo Motor que pondrá en marcha esta comunidad,

¿QUÉ ES UN GRUPO MOTOR?

Un grupo ciudadano que será el encargado de poner en marcha la Comunidad Energética. Para ello, estas personas se formarán, capacitarán y cohesionarán a lo largo del proceso participativo.

¿EN QUÉ CONSISTE EL PROCESO PARTICIPATIVO?

Se realizarán una serie de sesiones en las que se trabajará de forma dinámica y grupal en torno a los tres elementos necesarios para la puesta en marcha de la Comunidad Energética.

- Energías Renovables
- Cohesión social
- Normativa

REUNIÓN INFORMATIVA Y PRESENTACIÓN DEL PROCESO

Viernes 25 de febrero 19:30, Biblioteca